

## Entre ciel et terre

Où portons-nous notre regard ? Vers le ciel pour attendre le retour de quelque chose que nous connaissions avant ? Le soleil, les beaux jours, le jardin comme il était l'année dernière ? Ou vers les choses du quotidien, nos rencontres, le jardin tel qu'il pousse cette année ?

« Gens de Galilée, pourquoi restez-vous là à regarder vers le ciel ? » Actes 1,11. Jésus est reparti auprès du Père ; c'est la fin de son œuvre sur terre, mais aussi la double promesse d'une suite : le don de l'Esprit, faite par Jésus et son retour, faite par les anges.

C'est en partageant leur vécu à Jérusalem et dans la vie quotidienne que ses amis deviendront témoins de l'Évangile. Puis ils élargiront leur témoignage dans le monde. Ils ne seront pas seuls, puisqu'ils recevront la puissance du Souffle pour témoigner.

Et nous, aujourd'hui ?

Nous ne sommes que de passage et pouvons, au mieux, faire notre part ici et maintenant. En nous souciant de notre voisin, de notre jardin physique ou ecclésial. Nous pouvons faire vivre notre communauté en participant à la vie régionale et paroissiale, avec l'aide de l'Esprit.

Agnès Krüzsely